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于 2008年北京奥运会游泳及
体操项目决赛时间的博弈终于
有了定论。国际奥委会北京奥运
会协调委员会主席维尔布鲁根
26日证实,2008年奥运会所有
游泳项目及部分体操项目的决
赛都将在北京时间上午进行。

维尔布鲁根是在当日协调
委员会举行的新闻发布会上透
露这一消息的。

据维尔布鲁根介绍,除游
泳外,体操的男、女团体及男、
女个人全能四个项目的决赛也
将在北京时间上午举行,而体

操个人单项的决赛及花样游
泳、跳水和水球的决赛仍将在
北京时间下午或晚上举行。

此外,国际奥委会新闻发
言人罗伯特还向记者证实,男
子篮球决赛将在北京时间下午
举行。

维尔布鲁根说:“在经过
全面细致的研究后,国际奥委
会执委会已经敲定了北京奥运
会的竞赛日程。”

往届奥运会,游泳和体操
决赛通常都在晚上进行。但

2008年奥运会北美地区的独
家电视转播商美国全国广播公
司(NBC)在今年年初向国际奥
委会提出将游泳和体操项目的
决赛由晚上改在上午进行,理
由是北京与美国有十多个小时
的时差,若比赛在北京时间晚

上进行将会影响到美国的收视
率。但这项提议遭到了部分运
动员及澳大利亚方面的强烈抗
议,国际奥委会也因此一再推
迟作出决定。

维尔布鲁根强调说,国际奥
委会作出上述决定并非只考虑

了电视转播商的利益,而是在与
多方协调磋商后的结果。他说:
“国际奥委会从来不会擅自做
决定。我们就竞赛日程与主办城
市、国际单项体育联合会及转播
商等都进行了多次协商。这个方
案是多方妥协后的结果。”

据了解,奥运会游泳决赛
在上午举行此前有过先例。
1988年汉城奥运会时游泳等
项目决赛就是在上午进行的。
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*& 在国际排球联合会第三

十届大会落幕的第二天,国际
排联主席阿科斯塔在接受记
者专访时透露,国际排联已经
于26日决定,2007年世界女
排大奖赛总决赛将在中国宁
波市举办。

刚刚连任成功的阿科斯塔
表示:“在今天上午,国际排联
已经作出决定,把2007年大奖
赛总决赛放在宁波市举行。”

阿科斯塔表示,北仑承办
的数次国际赛事均得到了国

际排联的好评。因此,国际排
联决定把 2007年大奖赛总

决赛放在这里举行。
阿科斯塔表示,希望宁波

能够成功举办总决赛。他说:
“国际排联之所以把许多重
要的国际性赛事放在日本,是
因为举办一项世界性大赛需
要很高的费用。同时,对于排

球比赛,日本国内的转播工作
非常出色,而且观众也非常
多,甚至没有主队的比赛也会
吸引大批的观众。那里的排球
氛围非常好。希望宁波也能够
做得一样好。”

人逢喜事精神爽！这句话
用在张军身上正合适。昨天的

羽毛球世界杯中,张军和高!

击败一对印尼组合,高歌猛
进。但更令张军高兴的是,生
活中的他也即将赢得美人归,
因为张军马上要和相恋多年
的女友胡妮步入婚姻的殿堂。

张军和胡妮的婚礼定在

11月 10日,至于婚礼的形
式,一向质朴的张军说:“我
们还是喜欢中式婚礼,大家围
坐在圆桌前吃吃饭,聊聊天比
较有婚宴的喜庆味道。”张军
说:“罗雪娟是胡妮请的伴
娘,李永波的儿子李根和省队

教练的儿子孙君杰当伴郎。”
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敲定了终身大事的张军和

胡妮很快就在苏州拍了婚纱
照,回顾起当时的情景,张军至
今感觉有些“不堪回首”。
“我俩那天从中午 12点

拍到次日凌晨 1点,什么唐
装、韩服,光服装就换了六七
套,总的感觉就是‘累’！我还

记得我们有一个造型是在苏
州乐园的人造沙滩前拍的,我
背着胡妮在沙滩边来回跑。当
时穿的西裤又跑不开,脚下还
有大石头,拍完那组镜头我已
经累得不行,那可比训练量还
大。”

那么拍出的效果如何？张
军憨厚地一笑:“其实我拍得都
不好,显得人胖,但是胡妮照得

却很美,只要她满意就可以！”
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张军手上还是戴着一个白

金戒指,那是胡妮2003年送给
他的,也是他们之间的第一个
戒指。“但自从输给韩国的罗景
民 /金东文组合起我有点迷
信,心想是不是白金戒指是银
色的,所以不如金戒指吉利,于
是奥运会前,我换上了我妈给

的金戒指。”换过戒指的张军果
然在奥运会中成功卫冕,和高
!第二次登上冠军领奖台。

如今,张军又要换戒指
了,这次他将和胡妮戴上维系
一生的结婚戒指。“我们选的
婚戒还是白金镶钻的,我现在

不那么迷信,要说迷信我只迷
信感情。”张军红着脸说,嘴
角露出了幸福的笑容。PQR
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!STU 昨天,2006年
世界杯羽毛球赛小组赛在湖

南益阳继续进行,中国选手林
丹以 21:12、21:8轻取马来
西亚选手关明鸿,两战全胜挺
进半决赛。

关明鸿作为马来西亚的
后起之秀,虽算不上世界名
将,但实力不可小视,不过在

与世界排名第一的林丹对阵
中,他则显得有些力不从心。
林丹在比赛中打得轻松自如,
很快就以 11:4遥遥领先,尽
管关明鸿相当顽强并一度把
比分追至11:17。林丹灵巧地
调动对手,关明鸿有些疲于奔

命。林丹继续扩大分差,在以

20:12拿到局点后,凭借关明
鸿在多拍相持中一个下网,以

21:12先胜一局。
第二局比赛林丹继续展

现强大的攻击力,开场比分打
成4:1,又用一个滚网球得到
第六分。关明鸿在顺风时对底
线的力度控制出现误差,失误
较多,但林丹没能抓住战机扩

大战果,反而由于自己的失误
被关明鸿追成 6:9,好在他迅
速稳定下来,以二个犀利的进
攻得分使比赛进入技术暂停,
恢复比赛后,他再也没有给对
手机会,以 21:8再胜一局,
取得了二战全胜的战绩。
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由于 2008年奥运会游泳项目
的决赛将在北京时间上午举行,
广大“上班族”因此有可能无法
到现场观看比赛。不过,国际奥
委会并不担心门票卖不出去,并
表示绝对不会因此而降低票价。

国际奥委会 26日在北京

召开新闻发布会,宣布了对
2008年奥运会游泳及体操等
项目决赛时间的最终决定。

当有记者问游泳决赛在上
午举行可能致使大部分“上班
族”都无法到现场观看比赛,国
际奥委会是否考虑降低门票价

格以保证上座率时,国际奥委会

奥运会执行主任费利坚决表示
“不会”。

费利笑着说:“奥运会游
泳比赛的门票历来非常抢手,
因为同需求相比,游泳馆的座
位太有限了。不会因为比赛在
上午举行,门票就便宜。”

游泳历来是奥运会上最受
欢迎的比赛项目之一。在雅典奥

运会上,游泳决赛是少数几个即
使是注册记者也需要持有组委
会发放的门票才能进入场馆采
访的比赛之一。

据了解,承担北京奥运会游
泳比赛的国家游泳中心设计座
位为1.7万个,其中临时座席1.1

万个。

;<=>

?@ABC9D

刚刚带着八块金牌
从丹麦世锦赛归来,中

国体操队还在休整阶
段。昨天国际奥委会正
式宣布,北京奥运会的
体操男女团决赛将放在
上午进行,对于这个结
果,国家体操队总教练
黄玉斌一点都不意外。

他说:“其实早就有
风声说体操和游泳的决
赛要放在早上进行了,我
们为了更好地适应这个
决赛的时间,男女团的训
练时间也从以往的下午
改到了上午。而下午就改

为练单项的时间。”据
悉,中国体操队为了适应
北京奥运会的决赛时间,
会提前一年进入奥运时

间。黄玉斌表示,“上午
比赛对我们也不会有影
响,以往我们在国外比
赛,早就已经习惯了这种
时差。”
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北京奥运会游泳放
在了上午,对此,中国游

泳队总教练张亚东虽然
极为不满,但在接受记者
采访时表示,只有从改变
训练理念、训练方法手段
来着手适应。

将游泳决赛放在上
午,张亚东强烈不满:

“任何比赛规则、规程、
日程都应该为运动员创
造好成绩服务,但上午进
行半决赛、决赛肯定是对
运动员不利的。早上起来
人还没有兴奋,怎么出好
成绩？到下午、傍晚,逐

渐兴奋起来,这才是符合
规律的。这个决定不光是
对中国运动员,对所有选
手都不利。”

如何适应北京奥运
会游泳决赛时间的更改？
“没有好办法,只能从训

练理念、方法手段上作些
改变。比如上午训练的强
度安排得更大。”他说,
当接到可能改变决赛时
间的消息后,中国队已经
就上午的训练课进行了
尝试,但现在看来效果并

不理想,因为人不兴奋,
即使强度提高,训练也要
打折扣。

张亚东否认了早上
早点起床、早点下水的可
行性:“四点钟就起床,
谁给你弄饭吃？迷迷糊糊

的还是不兴奋。如果整个
一天的安排都提前,那么
晚上六点就要睡觉,可
是奥运会预赛却改在了
晚上,预赛怎么可能稀
里糊涂打？如果预赛关
都过不去,还谈什么决

赛？除非他不是自然人,
才会天黑着就起床、天刚
要黑又睡了,因此这个方
案也不实际。”

张亚东透露,明年的
国内比赛很可能要按照
奥运会的预决赛时间来
安排,但他也对这种不得

已的做法表示怀疑:“就
那么几天的比赛,谁适应
好、谁适应不好,能看出
什么来？也说明不了多少
问题。”
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